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■司　　会　SAA　北澤　正浩
■開会点鐘　会長　田川　富男
■斉唱　手に手つないで
■出席報告

■本日の欠席者　
福村、日向、中谷、二宮、佐藤（真）、宋
■オンライン出席者　市川
■他クラブ出席者　宋（川崎百合丘 RC）
■会長報告　　　　　　　　　　　田川　富男
　5 月 16 日にて新旧合同会長幹事会が開催さ
れました。当クラブからも新旧の 4 名が参加し
ました。まずは、今期の途中経過（４月 1 日現
在）を佐々部ガバナー補佐が説明されました。
補佐が会員増強について話され 2590 地区第 5
グループが 18 名の方が新会員として入会され
各グループで一番の増強が出来ましたとの事で
す。佐々部補佐の熱意のたまものと評価します。
また、来期についても今期同様にお願い致しま
す。とのことです。
　日曜日の 19 日には「兵藤会員を偲ぶ会」が
西ロホテルプラムで開催されました。当クラブ
からも多数の会員と会員 OB が列席されました。
ことわざ【死せる孔明、生ける仲達を走らす】
如く流石は兵藤先生です。今でも獣医師学会、

ペット業界、動物保護団体の方々が九州、大阪
と全国から集まって居ました。兵藤先生は業績
を残されて好影響を与えて、信頼され先生の意
向が未だに反映していると感じました。そして、
自分が思った以上の先生だったことが再認識し
た一日でした。
■ニコニコ BOX
田川　富男／①「兵藤先生を偲ぶ会」に多くの
方の列席ありがとうございました。②本日のク
ラブ協議会宜しくお願いします。
岡田　　隆／①本日のクラブ協議会宜しくお願
いします。② 6/26 ㈬事務局の引越にご協力よ
ろしくお願いします。
安藤　公一／クラブ協議会宜しくお願いしま
す。
関口　大樹／本日はクラブ協議会よろしくお願
いします。
■クラブ協議会
▷クラブ管理運営委員会　　　　　　市川慎二

《親睦活動報告》
　コロナによる制限もなくなり、年間を通して
親睦委員会の計画通りに、ほぼ企画開催ができ
ました。
　皆様のご協力に感謝致します。
今　年度、最後に「この指とまれ」を開催した
く、実現に向けて調整しておりますが、決定致
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本日の出席数   　１３名会員数　 　   　 ２０名

本日の出席率 　68.42％ 修正出席率   　78.95％
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しましたらお知らせ致します。
　5 月に予定していた岩沼 RC との合同親睦旅
行は延期となりました。
▷青少年奉仕活動報告
　青少年奉仕担当副委員長　　　　増田嘉一郎
　前回クラブ協議会後の活動を報告する。
１）4 月 13 日にガールスカウトとのクリーン
作戦として、4 名の会員が参加して恒例の二俣
川駅から大池公園までの清掃活動を行った。ゴ
ミがゼロになるには、まだまだ年月がかかりそ
うだ。
２）５月 8 日の青少年フォーラムは、横浜南
ローターアクトクラブの新川智美様にローター
アクトクラプの活動について御紹介いただい
た。特に自らが実行委員長を務めたポリオチャ
リティーコンサート「波響輪音」については、
そこでの共同作業を誇らしげに語っていたのが
印象深かった。
▷会員増強委員会　　　　　　　　五十嵐　正
　年度開始の正会員数は 16 名、現状は正会員
が４名増えて 20 名、新たに特別会員として１
名、名誉会員５名という内容になっております。
　今期はどんな取組をしたかと申しますと、８

月の会員増強フォーラムにて、皆様に増強の在
り方、ロータリーの価値など多面的にご意見を
頂戴し、ロータリーの魅力として、４つの項目、
①地域貢献活動、②有益な卓話、③会員間の親
睦、④例会場という結果と、増強の具体的方法
として体験例会の声を頂きました。
　これらの要素から横浜旭単独よりも横浜瀬谷
クラブの協力を得て体験例会を行うことの方が
効果的と考え、瀬谷クラブにお願いし、３月に
行うことが出来ました。先程の４つの要素が全
て満たされた内容であったと思います。当日は
入会候補者２クラブ合せて 10 名をお招きし、
ロータリーの広報また、皆様に改めて候補者を
探すというキッカケをお願いすることが出来ま
した。
　残念ながら大勢の入会には繋がりませんでし
たが、この仕掛けが増強委員会の一つの方法と
し継承される事を期待しております。幸いなこ
とに次年度も、今度は瀬谷クラブが幹事になっ
て行う予定のようです。
■次週予告　
６/12　「この１年を振り返って」　
　　　　田川会長、岡田幹事
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－出席規定免除－

安　藤　公　一

福　村　　　正

日 向 　 　 彰

市　川　慎　二

五 十 嵐 　　 正

北　澤　正　浩

草 柳 孝 広

増　田　嘉 一 郎

中 谷 逸 希

新　川　　　尚

二　宮　麻 理 子

岡　田　　　隆

佐　藤　真　吾

佐　藤　利　明

佐 　 藤 　 　 勉

関 口 大 樹

目 黒 惠 一

宋                    謹      衣

田　川　富　男 

関　澤　信　吾          

－出席規定免除－


